
VERBALE N.13 DEL COMITATO DEI GENITORI
DELL’I.C. Via Cassia 1694 Roma

Il giorno 5 Maggio 2016 alle ore 17.00, si riunisce nei locali del plesso B.Buozzi dell’I.C. il
Comitato dei Genitori con la presenza di circa 25 genitori  con la seguente rappresentanza:

 Rappresentanza del Consiglio d' Istituto

Viviana Lama, Pia Forlini, Marzuolo Marco e Cocchiarale Vincenzo.

 Rappresentanza della Scuola Primaria

Giorgia Morelli IID,Bondarchuk IrenaID,Torraca Maria Rosa IIB,Costagliola D'Abele Denise
IIC,Flavia Valentini IVB, Irene Fascetti IC.

 Rappresentanza della Scuola Secondaria

Pierini Francesca IB, Scudella Patrizia Filotea IIB, Oliveri Stefania IIB,Caprarelli Luana IIC,
Cocchiarale Vincenzo ID, Morelli Giorgia ID, Caputo Marisa ID, Tracanna Tiziana IIF.

per discutere sul seguente Ordine del Giorno:

1. Proposte e destinazione fondi mercatino di Pasqua;

2. Richiesta manutenzione locali scolastici e ampliamento locali;

3. Sicurezza stradale adiacente l' Istituto;

4. Varie ed eventuali.

Il  presidente,  Vincenzo  Cocchiarale,  apre  la  seduta  e  ringrazia  i  genitori  che  hanno
partecipato al mercatino di Pasqua per gli ottimi risultati raggiunti  ed i genitori tutti, che lo
hanno permesso, donando oggetti e fornendo di spiccioli i bambini delle classi.
Ringrazia anche  Marco Marzuolo, che ha creato il sito internet www.scuoladavivere.it , che
permette a tutti i genitori di essere più informati delle iniziative del Comitato Genitori e della
scuola. Successivamente, elenca i punti all’ordine del giorno.

1) Proposte e destinazione fondi mercatino di Pasqua;

Durante il mercatino di Pasqua i fondi raccolti nelle sedi Buozzi e Tomassetti, sono stati di
1976,00 €, mentre nella sede di Isola Farnese  di 728,30 €.
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Evidenzia, inoltre, che c’è stata una rimanenza di fondi dal mercatino di Natale a Buozzi
Tomassetti di 71,00€.
Per quanto riguarda gli altri fondi del mercatino di Natale, riepiloga le spese effettuate, che
sono state:

a Buozzi-Tomassetti (totale Natale 2015 € 1.423,00):
€ 549.00 per l’ acquisto di una cassa Yamaha per impianto audio
€ 200.00 come autofinanziamento mercatino di Pasqua 2016
€ 489.00 per l’ acquisto di un Condizionatore Argo 12000 Btu
€ 79.00 per l’acquisto di un Termoventilatore ceramico Argo 2000w
€ 35.00 per l’acquisto di materiale occorrente all’ installazione del condizionatore
€ 71,00 rimanenza;

ad Isola Farnese (totale Natale 2015 € 760,00):
Manutenzione varie ( allarme, citofono);

a S. Isodoro (totale Natale 2015 € 470,00):
effettuata pavimentazione del giardino.

E’ stato inoltre attuato, nel plesso Buozzi/Tomassetti, un corso di disostruzione pediatrica
gratuito ed aperto a tutti i genitori ed il personale che ne hanno fatto richiesta.
Per quanto riguarda,  invece,  le  proposte di  spesa per i  fondi  del  mercatino di  Pasqua,
elenca le possibilità/necessità emerse dai colloqui con la scuola ed i genitori.

Proposta 1 

Per il prossimo anno scolastico, visto l’elevato numero di richieste di iscrizione, sarà allestita
una  nuova  aula  nell’attuale  sala  dei  professori  del  plesso  Buozzi,  a  cura  e  spese  del
Municipio XV, responsabile della struttura.
In  quell’ambiente  sono  presenti  delle  finestre,  con  infissi  in  ferro,  che  risultano  essere
usurate  e  mal  funzionanti  che,  però,  l’ufficio  tecnico  del  Municipio  ritiene di  non dover
sostituire.
Data invece l’usura, la mal funzionalità e quindi la necessità di quanto in oggetto, si propone
di acquistare i nuovi infissi con i fondi del mercatino di Pasqua e chiedere poi all’impresa
che farà i lavori di montarle.

Proposta 2 

Prende la parola Giorgia Morelli che riferisce che in occasione del corso di disostruzione
pediatrica,  è  nata  l’idea  di  installare dei  defibrillatori  in  ciascun plesso dell’Istituto  e di
istruire il personale scolastico al loro utilizzo su tutto l’orario scolastico.
Propone, inoltre, anche a nome di altri genitori, di intitolare questa iniziativa alla memoria di
Danilo Agrosi,  ex alunno dell’Istituto che, purtroppo, è mancato prematuramente all’età di
20 anni nel gennaio 2016.
Il  nome  del  Progetto  proposto  sarà  ''  Danilo  Agrosi  –  Una  scuola  cardioprotetta''  (in
allegato).
Riferisce di aver fatto una breve indagine di mercato sulla spesa da affrontare.
I  defibrillatori  hanno prezzi  variabili,  ma,  con circa 1000/1200€ ciascuno, si  riescono ad
acquistare strumenti efficienti. 
Nella sede della Croce rossa dell' Olgiata hanno dato tutte le informazioni necessarie per lo
svolgimento dei corsi di formazione per il personale che costerebbero circa 80 € ad addetto.
e per coprire tutto l’orario scolastico bisogna formare almeno 5  addetti a plesso.
Quindi per attuare il progetto sono necessari circa 2000€ a plesso..
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L’impegno di spesa è notevole ed i mercatini non sono sufficienti a finanziare il progetto di
cardioprotezione e quindi sono necessarie altre iniziative per raccogliere i fondi.
Si possono fare delle feste scolastiche periodiche (ad esempio ad inizio anno, in autunno, a
Natale,  in  primavera,  a  fine  anno  scolastico)  insieme  ai  mercatini  di  oggettistica,  con
banchetti  e  cibarie.  Si  potrebbero  invitare  degli  sponsor  che  forniscano  o  donazioni,  o
merce, o servizi, in cambio di pubblicità e visibilità durante le iniziative del Comitato.
Si  può  chiedere  anche  ai  rappresentanti  di  classe  di  raccogliere  delle  donazioni  libere
finalizzate alla realizzazione del progetto specifico dai genitori.
Un genitore fa presente che nella scuola ci sono molti bambini i cui genitori lavorano nella
sede  del  Ministero  della  Marina  di  via  della  Storta  e  che  si  potrebbe  chiedere  una
sponsorizzazione al Ministero della Marina.
Un altro genitore propone di coinvolgere anche le Parrocchie della zona sia per la raccolta
fondi sia per diffondere le informazioni relative al progetto di cardioprotezione che riguarda
tutta la comunità, dal momento che i defibrillatori sono mappati ed, in caso di necessità,
possono essere utilizzati per  tutti.
Viene anche riferito che il 7 di giugno ci dovrebbe essere il saggio del progetto di musica
''The Kids Are All Right''  del professor Maiolo e che in quell’occasione si potrebbero fare
delle feste/mercatini per raccogliere fondi.
Si chiede alla scuola la possibilità di fare dei mercatini, il 7 Giugno per il plesso Buozzi e l' 8
Giugno per il plesso Tomassetti.
Il presidente sottopone ai voti per alzata di mano dei 17 votanti presenti le 2 proposte.

Per la  Proposta 1(acquisto infissi  per  nuova aula) su 17 votanti,  15 sono a favore e 2
contrari. La proposta è approvata per maggioranza.
Per la Proposta 2  (progetto '' Danilo Agrosi – Una scuola cardioprotetta'') i votanti sono tutti
a favore. La proposta è approvata all'unanimità.
Quindi verranno avanzate le relative richieste di  autorizzazione alla scuola nel prossimo
Consiglio di Istituto.

2) Richiesta manutenzione locali scolastici e ampliamento locali;

Per quanto riguarda il punto 2 all’OdG, il presidente elenca le seguenti richieste:
 visti i ricorrenti furti ai danni della scuola con frequenza, ormai, quasi mensile, c’è la

necessità di dotare le finestre di presidenza e segreteria di inferriate esterne e di
potenziare l’impianto di allarme della scuola con sensori e telecamere;

 richiesta di manutenzione risolutiva ai continui guasti dei bagni; 
 riparazione porte di sicurezza e sostituzione dei vetri rotti;
 manutenzione impianti elettrici (plafoniere e interruttori magnetotermici);
 manutenzione impianto di allarme;
 Richiesta di impianto di climatizzazione della tensostruttura della sede di Tomassetti

per renderla idonea alle attività;
 Creazione di un corridoio esterno con copertura per raggiungere la Palestra tenso-

struttura della sede Tomassetti;
 Acquisto di 10 palloni tipo basket gonfiabili per la palestra di Tomassetti;
 Manutenzione spazi esterni (giardinaggio e pulizia varie).

3) Sicurezza stradale adiacente l' Istituto;

Prende la parola Maria Rosaria Colangelo, mamma di un alunno che frequenta la sede di
S.Isidoro, per far presente la pericolosità della strada dalla quale si accede alla loro scuola.
Non  c'è  il  marciapiede  e  neanche  il  parcheggio,  il  cancello  di  ingresso  è  direttamente
adiacente alla strada che non è asfaltata ed è percorsa a velocità troppo elevata dalle auto
della zona. 
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Richiede al Comitato di supportare i genitori di quella sede, per far mettere dal Municipio dei
dissuasori sulla strada per limitare la velocità delle auto. 
Spiega inoltre che la viabilità della scuola è molto problematica dal momento che la strada
dal lato di via Paravia è privata e dall'altra parte c'è, ancora in fase di realizzazione di un
cantiere quindi, il piano di zona di Pian Saccoccia.
Dietro  la  scuola c'è  un bosco,  che fa  però parte  di  area di  cantiere,  dove si  potrebbe
realizzare un parcheggio per la scuola ed alcuni genitori si sono già adoperati attraverso il
Comitato di quartiere, senza avere avuto ancora alcun riscontro.
Alessio Finocchiaro, anch’egli genitore di un alunno di S.Isidoro, fa presente di aver chiesto
alle maestre di mettere delle bandiere colorate che facciano capire ai guidatori che li c'è una
scuola. Ma che, a suo avviso, l'impostazione burocratica della scuola fa si che ci sia una
reticenza a fare qualsiasi cosa. Chiede quindi al Comitato di essere aiutato a realizzare
questa proposta, che ritiene  pratica realistica ed a costo zero, ed altre che vengono dai
genitori per il bene dei bambini.
Il comitato non era al corrente del problema e la presidente del Consiglio di Istituto, Pia
Forlini,  fa  notare  che  questo  tipo  di  problematiche  se  condivise  tra  i  genitori  anche
attraverso il tramite del Comitato potrebbero essere affrontate con modi più proficui e tempi
più  rapidi,  mettendo  debitamente  al  corrente  la  Dirigenza  scolastica,  sottoponendo
all’attenzione della stessa tali richieste.
I rappresentanti dei genitori nel Consiglio di Istituto si faranno portavoce di questa richiesta.
Riprende la parola il Presidente, che espone la necessità di fare richiesta ufficiale al Munici-
pio XV di istituire un passo carrabile all' ingresso del plesso Buozzi e di semaforo per pas -
saggio pedonale.
Sono altresì necessari sia il rifacimento delle strisce pedonali adiacenti all' Istituto che la
manutenzione ed il rifacimento della segnaletica stradale sia orizzontale che verticale dei
vari plessi.
Sarà inoltre preparata una lettera con la richiesta specifica di rivedere la viabilità della zona
nei plessi di S. Isidoro e Buozzi. 

4) Varie ed eventuali;

Il  presidente rinnova i ringraziamenti ai genitori che si  adoperano al miglioramento della
scuola   ed,  in  particolare,  al  genitore  che  ultimamente  ha  installato  delle  telecamere
supplementari nella sede di Buozzi.

Non essendoci altri argomenti da discutere, il Presidente chiude il verbale alle ore  ----

       Il Presidente               Il Segretario f.f.
(Vincenzo COCCHIARALE) (Irene FASCETTI)
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